

Unterricht mit Mehrwert

Schüler am Gröben lernen in abwechslungsreichen Übungen das richtige Benehmen bei Tisch

Garmisch-Partenkirchen – „Gutes Benehmen“ stand bei den Siebtklässlern der Mittelschule am Gröben in Garmisch-Partenkirchen jetzt auf dem Stundenplan. Seminarleiterin Sabrina Postel-Lesch brachte den Jugendlichen alles vom richtigen Grüßen und sich Vorstellen bis hin zu den Tischmanieren bei. Auch Gesprächsthemen und Umgangsformen bei Tisch erlebten die Schüler in abwechslungsreichen und vor allem praktischen Übungen.

Den altersgerecht vermittelten Stoff trainieren sie nun weiter, beispielsweise bei gemeinsamen Mittagmahlzeiten oder im täglichen Umgang miteinander. Erfahren sollten die Mädchen und Buben, dass



Feine Tischsitten wie das Eindecken einer Tafel oder Sitzordnung vermittelt Sabrina Postel-Lesch (Hintergrund).

FOTO: FKN

die Übungen zu einem selbstsicheren Auftreten in größerer Gesellschaft führen können. Angenehmer Nebeneffekt des Unterrichts ist, dass sich beim

Beachten gewisser Anstandsregeln im gegenseitigen Umgang ein freundliches und entspanntes Miteinander entwickeln kann. Nehmen die

Schüler auch noch erfolgreich am schriftlichen Test und der Auffrischungseinheit in einigen Wochen teil, erhalten sie ein Zertifikat.

rnds